

# 会津地域忘年会

12月12日(木)に花郎亭で会津地域同胞忘年会が行われました。

参加した同胞は、今年の出来事を振り返りながらお互いを激励し、総聯結成70周年を迎える来年に向けてより一層邁進していく事を誓い合いました。

子供たちも来年も児童教室でウリマルをしっかり学ぶという抱負を語り、会食を楽しんでいました。

スクラッチくじをかけた恒例のBINGOゲームも楽しく行われました。当選した大人が、残念そうにしている子供に自身の当たった賞品をプレゼントするなど相互扶助の精神も垣間見える瞬間でした。来年の会津支部にご注目ください！

# 青商会忘年会

12月14日(土)、郡山駅前周辺の飲食店で青商会忘年会が数年ぶりに行われました。

福島青商会メンバーだけではなく中央・宮城青商会の幹事も数名参加し、今年の福島青商会の活動を振り返りながら青商会結成30周年を迎える来年の活動を頑張る決意を新たにしました。

参加した福島青商会の幹事たちは大いに刺激を受け、非常に燃えております。

来年の福島青商会の活動は大いに盛り上がるでしょう！

# チョチョン民族料理教室 《반찬》

チョチョン本部ではウリ民族文化を体験できる場、みんなが気軽に集まって楽しく交流を深められる場を提供できたら、そして一人暮らしを頑張るトンムたちの自炊の手助けになればと、11月から民族料理教室《반찬》を始めました。

11月26日(火)に行われた第1回目教室ではチヂミとチョカンジャンを、12月17日(火)に行われた第2回目教室ではチャプチェを作りました。

調理師学校出身のチョチョン員がソンセンニムとなって、野菜の切り方や作り方をコーチしてくれています。

教室中にチョチョン員から「せっかくだからウリマルで話そう！」と提案があり、ウリマルを話せるトンム同士はウリマルで、分からないトンムには1つずつ生活や調理で使えるウリマルを教えながら料理を楽しんでいます。

作り終えた後は、次回をなんのメニューにしようか語りながら、みんなで夜ごはんを一緒に食べました。

「今回教室には参加できないけど作った반찬がほしい・・・」という一人暮らしのトンムに教室が終わって自宅まで届けるととても喜んでもらえました。

19	20	21	22	23	24	25
木	金	土	日	月	火	水
			チョチョン・青 商会合同ハッ キョ美化活動			